
Ecole Primaire Jules-Ferry
10, rue Germain Chauveau
37400 AMBOISE
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ec-jules-ferry-amboise@ac-orleans-tours.fr

COMPTE-RENDU DU
CONSEIL D’ECOLE DU

9 MARS 2017

Présents     : Mmes Badier,  Hacia,  Colin et  Tafforeau, MM. Caley et  Maignan, enseignants ;
Mme Reboulleau, A.T.S.E.M. ; Mmes Metton, Hatton, Pinon, Robin et Bonnin, représentants
des  parents  élus ;   Mme  Venhard,  représentante  de  la  Municipalité ;  Mme  Huard,
représentante  des  services  périscolaires ;  Gabin,  Titouan,  Khiara,  Maël,  Lucas,  Romane,
Sarah, Camylle, Léane, élèves délégués.
Excusés     : Mmes Chidaine et Bouchet-Olivier, M. Barrois, enseignants ; Mme Douguedroit,
M. Roux,  parents  élus ;  Mme Bourgognon,  ATSEM ;  Agents municipaux ;  Kylian,  Aaran,
Enzo, élèves délégués ; M. l'Inspecteur de l'Education Nationale.

◦ Compte-rendu de la deuxième réunion du conseil d’élèves     :

CLASSE POINTS DISCUTES DECISIONS QUI REALISE ? REPONSES DU
CONSEIL D’ECOLE

C.P. • Rien à signaler ! • • •

C.E.1-
C.E.2

• Discussion autour
de l'agenda ou du
cahier de texte.

• Possibilité d'avoir
des  bonbons  à  la
cantine  pour  les
jours  spéciaux
(mardi  gras...) ?
(certains  élèves
sont  allergiques
au chocolat).

• Il  faut  tenir
compte  de
ce  qui  est
demandé
dans la liste
de
fournitures.

• Demander  à
la mairie.

• Les
enseignants.

• Mairie.

• Tenir  compte
des  souhaits
des
enseignants.

• La  question
des  sucreries
se  pose.  Les
agents n'y sont
pas favorables.
Ce  qui  est
donné  de
temps  en
temps  est
suffisant. Mais
pourquoi  ne
pas  créer  un
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• Y  aura-t-il  une
chasse  aux  œufs
cette année ?

• Demander  à
l'A.P.E.

atelier
« bonbons »
en TAP ?

• Cette  année,
Pâques  est
pendant  les
vacances  de
printemps,
donc  il  n'y
aura  pas  de
chasse  aux
œufs.

C.M.1-
C.M.2

• Une sortie (genre
au  Futuroscope)
est demandée.

• Serait-il  possible
d'avoir  des  buts
de foot en dur ?

• Attente  du  menu
« américain »...
Critique  de
certains  repas
(variété...)
Manque de sauce
(ketchup,
mayonnaise)  sur
les tables ?
Anne  est  très
appréciée !

• Le
problème
est  au
niveau  du
budget :  les
enseignants
ne  veulent
pas  faire
payer  les
parents,  et
une  telle
sortie  serait
pour  toutes
les classes.

• Attention  à
la  sécurité
et  au
rangement.

• Les
enseignants.

• Les
enseignants.

• Mairie.

• Il  est  difficile
de
subventionner
ce  type  de
projet  par
l'extérieur...

• Un  budget
peut  être
attribué  avec
le  compte
USEP.

• Les  menus
sont  faits  par
un  diététicien
donc, s'il n'y a
pas,  c'est  que
ce  n'est
indispensable.
On ne peut pas
les modifier.

Prochain conseil     : revenir sur le bilan de l'année.

◦ Mise en place du Livret Scolaire Unique (L.S.U.)     :
Présentation  du  nouveau  livret  d’évaluation,  qui  remplace  le  Livret  Personnel  de
Compétences. Il sera transmis en version papier pour la fin de l’année scolaire, la version
numérique devant être accessible aux  parents à la rentrée 2017. Un mot a été distribué dans
les cahiers. Un diaporama sera accessible sur le site de l’école prochainement.



◦ Sécurité     : compte-rendu du P.P.M.S. «     confinement     »     :
Une simulation a eu lieu le 6 février. Elle s’est déroulée dans de bonnes conditions (exercice
devenu  habituel).  Un  nouvel  exercice  d’évacuation,  ainsi  qu’un  P.P.M.S  « intrusion »
devraient avoir lieu d’ici la fin de l’année scolaire.
M. Maignan va rencontrer un gendarme chargé de la sécurité, en particulier dans le cadre
d’une intrusion. Un tour des locaux sera fait, des aménagements et investissements pourraient
être à envisager. Un compte rendu de ce rendez-vous sera transmis à la Mairie.

◦ Accueil périscolaire, cantine et étude surveillée     : PAI     : problème de stockage des
médicaments (P.A.I.)     :

Les élèves ayant un P.A.I. (asthme ou autre traitement médical) ont des médicaments fournis
par les parents stockés dans les classes afin d’être accessibles facilement dans la journée, tout
en étant à l’abri des élèves (stockage matérialisé, en général dans le bureau de l’enseignant).
Ils sont bien sûr accessibles aux agents municipaux. Renseignements pris auprès du médecin
scolaire,  il  ne  paraît  ni  judicieux,  ni  réalisable  de  stocker  ces  médicaments  dans  un  lieu
commun, même sous clé : problème d’accès rapide, de clé, de mise à portée de personnes
extérieures à l’école (préau prêté régulièrement). La solution pour le périscolaire, serait peut-
être de demander un autre jeu de médicaments aux parents, mais cela ne semble pas judicieux
non plus.
Les agents doivent être invités à voir les gestes spécifiques de certains PAI avec le médecin
scolaire.
Les  exercices  d'évacuation  ont  eu  lieu  sur  le  temps  périscolaire.  Les  directeurs  seront
convoqués pour harmoniser les signaux d'alerte. La question des exercices sur les temps de
transition (scolaire / périscolaire) se pose.
Les inscriptions sont lancées pour les activités périscolaires de l'année prochaine. Les règles
évoluent, sont strictes et à respecter !

◦ Travaux réalisés et à prévoir     :
L’école sera dotée prochainement d’un troisième V.P.I., pour la classe de C.E.1-C.E.2. C’est
une bonne nouvelle ! Une nouvelle demande pour la maternelle sera formulée l'an prochain.
Côté maternelle : un bac à sable manque, peut-on remplir les bacs à fleurs avec du sable ? Et
qu’en est-il des barrières auprès de la structure ?
Il y a toujours des fissures dans la cour élémentaire.

◦ Projets divers (classes et école)     :
Le projet « Vivre ensemble » est commencé : spectacle Mode H, échanges au sein de chaque
classe, avec une structure adaptée, jeux de société avec des Séniors, musique pour le défilé
type « carnaval », randonnée pédestre le 19 mai + semaine du livre fin mars…
Sorties à la patinoire, cross, pour les classes élémentaires.
Projet « coin nature » entre le scolaire et  le périscolaire,  avec subvention du ministère de
l'environnement.
Classes  maternelles     : rencontre  « équilibre »  avec  l'école  G.  Sand  (juin),  projet  d'aller  au
musée des Beaux-Arts de Tours.
Classes de MS-GS et CP     : lectures avec l'association « Lire et faire lire »
Classe de CP et CE1-CE2     : Jardin de contrat + ferme pédagogique à Montreuil (juin)
Classe de CP     : intervention de lycéens de Chaptal autour de l'hygiène bucco-dentaire.
Classe de CM1-CM2     : à prévoir : visite de la professeure d’allemand du collège Malraux,
cérémonie de remerciements pour les soldats en OPEX, secourisme avec l’infirmière scolaire,



intervention de l’Association des Paralysés de France, sortie vélo, rencontre autour du golf
avec des élèves d’IME...

◦ Fête de l’école     :
Elle aura lieu le samedi  1er juillet, selon le déroulement habituel : spectacle par les élèves,
temps d'expression libre pour les CM2  puis les N.A.P.,  remise de cadeaux par l'APE, puis
kermesse, jeux et buvette sans circulation d'argent.  L’A.P.E. prend en charge les frais de la
SACEM.

A Amboise, le 9 mars 2017,

Le Directeur,

J.-B. Maignan

Mme Badier, Mme Hacia, Mme Colin, M. Maignan, Mme Chidaine, Mme Tafforeau, M. Caley, Mme Bouchet-Olivier, M. Barrois, Mme
Reboulleau, Mme Bourgognon,  Mme Metton, Mme Hatton, Mme Pinon, Mme Douguedroit,  Mme Bonnin, Mme Robin, M. Roux, Mme
Venhard, Mme Huard, Agents municipaux, M. l’Inspecteur de l’Education Nationale, Service Education-Jeunesse, Dossier Ecole.


